

## Les écoliers ravivent le souvenir



Les 134 écoliers de Bertheaucourt étaient présents...



... ainsi que les 44 écoliers d'Halloy-les-Pernois

Les derniers Poilus ont disparu, et plus que jamais, le devoir de mémoire est une notion à transmettre aux jeunes générations. C'est dans cette optique que le comité du Souvenir Français de Bertheaucourt les Dames et environs invite chaque année les écoliers à participer à l'opération "Flammes de l'Espoir".

Cette année encore, tous les écoliers de Bertheaucourt et d'Halloy-les-Pernois ont déposé une bougie allumée sur le monument aux morts de leur village. Une manière vivante, que tous les enfants ont prise à cœur, de symboliser le sacrifice fait par des milliers de personnes il y a près d'un siècle, lors des combats de 1914-1918.

Ces Flammes de l'Espoir sont généralement déposées quelques jours avant le 11 novembre. Mais vacances scolaires obligent, le président du comité Jean-Michel Maréchal a décalé la manifestation aux jours suivant les cérémonies. La ferveur n'en était pas moins perceptible, d'autant que les portedrapeaux des ACPG, de

l'UNC, de parachutistes et des OPEC étaient présents, dirigés par le président cantonal des ACPG Jean Horville.

134 enfants ont participé à Bertheaucourt, et 44 à Halloy. Soit près de 180 flammes qui ont ravivé le souvenir.